

Stiftungsfrühstück

Wehen - Abschalten vom vorweihnachtlichen Trubel - das kann man ganz wunderbar bei Café Schrank in Taunusstein-Wehen. Die Bürgerstiftung lädt wieder ein zum monatlichen Stiftungsfrühstück am 18. Dezember, Beginn ist 9.30 Uhr. Dort treffen sich Menschen, die sich der Stiftung verbunden fühlen oder Neuigkeiten aus den Projekten erfahren möchten. Vorstandsmitglieder informieren über die aktuellen Aktionen der Stiftung und greifen gerne neue Anregungen auf. Näheres auch unter *www.buergerstiftung-taunusstein.de*.